

Rathaus
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
kanzlei@sk.so.ch

Medienmitteilung

Kuratoriumssitze werden wiederum öffentlich ausgeschrieben

Solothurn, 3. Dezember 2008 – Nach 2004 werden die freien Sitze im Kantonalen Kuratorium für Kulturförderung im Rahmen der Erneuerungswahlen zum zweiten Mal öffentlich ausgeschrieben. Neben Personen, die von Organisationen vorgeschlagen werden, können sich nun auch Kunst- und Kulturinteressierte um frei werdenden Sitze bewerben. Die Anmeldefrist läuft bis zum 12. Januar 2009. Informationen zur Kuratoriumstätigkeit sind im Internet unter www.aks.so.ch abrufbar.

Für die neue Legislaturperiode (2009 - 2013) wird der Regierungsrat die Mitglieder des Kuratoriums für Kulturförderung neu bestellen. Dabei treten die bisherigen Mitglieder der sechs Fachkommissionen automatisch an, sofern sie nicht von der Amtszeitbeschränkung (acht Jahre für ordentliche Mitglieder bzw. zwölf Jahre für leitende Mitglieder) betroffen sind oder zurücktreten. Für frei werdende Sitze wird eine öffentliche Ausschreibung vorgenommen.

Gesucht werden Kunst- und Kulturinteressierte die bereit sind, in einer der Fachkommissionen intensiv mitzuarbeiten (Bildende Kunst und Architektur; Musik; Literatur; Tanz und Theater; Foto und Film; Kulturaustausch). Die Einladung zur Nomination geeigneter Persönlichkeiten geht an interessierte Vereine und Verbände. Die jetzigen Mitglieder des Kuratoriums können ebenso Vorschläge unterbreiten. Mit der neuerlichen öffentlichen Aus-

schreibung soll der Kreis der Vorgeschlagenen erweitert werden. Gewählt werden die Kuratoriumsmitglieder schliesslich durch den Regierungsrat.

Interessenten können sich schriftlich bis zum 12. Januar 2009 (Poststempel) eingereicht werden: Kantonales Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen-St. Niklaus, Vermerk «Bewerbung Kuratorium». Die Bewerbung sollte biografische Angaben (Lebenslauf) mit Adresse, einen Bericht zum kulturellen Engagement sowie ein Portraitfoto enthalten. Weitere Informationen zur Kuratoriumstätigkeit sind im Internet unter www.aks.so.ch abrufbar.

Die Aufgaben sind klar formuliert

Das Kantonale Kuratorium für Kulturförderung berät den Regierungsrat in allen Fragen der Kultur und Kunst. Seine Geschäftsstelle ist das Amt für Kultur und Sport im Departement für Bildung und Kultur. Die Mitglieder des Kuratoriums verfolgen aufmerksam die Entwicklungen in den Bereichen, welche von den sechs Fachkommissionen des Kuratoriums abgedeckt werden, wie auch die neuen Trends in der angewandten Kunst.

Eine weitere Aufgabe des Kuratoriums ist die jährliche Vergabe von Werkjahrbeiträgen an junge Kunstschaaffende und die Nomination von Kunstschaaffenden und Kulturvermittlern, die mit einem Kunst- oder Kulturpreis ausgezeichnet werden sollen, zuhanden des Regierungsrats. Die Arbeit im Kuratorium ist abwechslungsreich und vielseitig, aber auch sehr anspruchsvoll.